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令和２年成人式実行委員会（第１回）概要

１ 日  時 令和元年８月２８日（水） 午後７時から午後８時３０分まで 

２ 会議会場 多賀城市役所 ２階２０１会議室 

３ 実行委員 （多賀城中学校卒業生）土井
ど い

 聡
さとし

、倉持
くらもち

 朝
あさ

菜
な

、佐治
さ じ

 拓
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ま
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（欠） 

       （第二中学校卒業生）阿部
あ べ

 智也
と も や

、門間
も ん ま

 宇
う

海
み

（欠） 

       （東豊中学校卒業生）引地
ひ き ち

 悠二
ゆ う じ

、佐藤
さ と う
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ち な つ
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       （高崎中学校卒業生）金澤
かなざわ

 航
わたる
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き く ち

 友
ゆ

里奈
り な

４ 事 務 局 生涯学習課長 中野 裕夫、社会教育係長 阿部 武弘、 

主事 新沼 美香子、主事 大泉 卓也、主事 早坂 健佑 

５ 会議概要 

(1) 挨拶（生涯学習課長） 

   第１回成人式実行委員会の開会に当たり、多賀城市としての成人式に向け

た取組、実行委員会が始まった経緯等について述べて実行委員を激励した。 

(2) 職員、実行委員自己紹介 

   アイスブレイクを兼ねて、「積み木自己紹介」で自己紹介及び他の実行委 

員の名前を覚える。 

※積み木自己紹介：Ａさん「Ａといいます。」→Ｂさん「Ａさんの隣の 

Ｂといいます。」→Ｃさん「Ａさんの隣のＢさんの隣のＣといいます。」 

…と続け、最後の人は全員の名前を言ってから自己紹介する。 

(3) 昨年度の成人式の様子 

   ・昨年度の成人式の実施状況について、資料を参照しながら説明 

   ・実行委員会は基本的に全６回で行う予定であることを確認 

   ・成人式実行委員会会長が最後に代表で挨拶を述べたことを確認 

   ・昨年度の成人式の動画を視聴 

(4) 成人式までのスケジュール 

   実行委員会が月１回行われることと、成人式までのだいたいの流れを以下

のとおり確認した。 

  ・第１回又は第２回実行委員会で、会長及び副会長を決定すること 

  ・実行委員会で決定していく主なものとしては、①案内状②パンフレット③ 

プログラムの３点 

  ・プログラムについては、実行委員会が自由に考えられる部分と例年決まっ 

ている部分があることを確認 

(5) 成人式実行委員会会則について 
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成人式実行委員会会則（案）について確認し、承認された。 

(6) その他 

    第１回目の実行委員会なので、お互いのことをよく知ってもらうねらいか

ら、フリートークの時間を設けた。今後実行委員会として決めていく内容に

ついて自由に意見を述べてもらいながら、交流を図った。 

また、考えの参考となるように多賀城市の過去の案内状・パンフレットを

見てもらった。 

    フリートークの最後に、実行委員会の会長及び副会長を決められるかどう

か投げかけたところ、会長と副会長が互選により決定した。 

   会長：土井 聡、副会長：金澤 航 

６ 次回の予定 

今後の成人式実行委員会は、基本的に水曜日に開催することが決まった。

月の中旬を目安にするが、出席者の人数によっては前の週や次の週になる場

合もある。第２回実行委員会の日時については、後日メールで調整すること

とした。 

以上 

記録：社会教育係 主事 新沼 美香子 


